

Vorlage, DS-Nr. 2022/0909

öffentlich

Beratungsfolge	Sitzung am:	Ja	Nein	Enth.
Ausschuss für Mobilität und Bauwesen	09.11.2022			

Betreff: Korrektur einer Ampelschaltung
hier: Antrag der Fraktion DIE FRAKTION vom 14. September 2022

Beschlussentwurf:

Der Ausschuss für Mobilität und Bauwesen beschließt, die Erfassung von Fahrrädern zu prüfen und ggf. mögliche erforderliche technische Erweiterungen vorzustellen.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Finanzielle Auswirkungen: derzeit nicht bekannt

Auswirkungen auf das Klima:

Klimarelevanz: entfällt

Sachdarstellung:

Die Aussage aus dem Antrag, dass die Lichtsignalanlage („Ampel“) nicht auf ein Fahrrad reagiert, konnte durch eine örtliche Prüfung bestätigt werden. Die Ursache konnte nach erster Prüfung bisher noch nicht ermittelt werden.

Es ist ggf. eine technische Erweiterung erforderlich, die jedoch individuell an jeder Kreuzung/ Einmündung mit einer LSA geprüft werden müssen. Derzeit prüft die Verwaltung im Austausch mit der Betreiberfirma eine Lösungsmöglichkeit.

Das Ergebnis wird in einer der nächsten Sitzungen bekannt gegeben.

Im Auftrag

Thomas Schirmmacher
Co-Dezernent II